



## LE CLOWN À L'HONNEUR POUR LA FÊTE DE LA CAROTTE



**LA CIE LA CAROTTE, IMPLANTÉE À ORCHAMPS DEPUIS PLUS DE VINGT ANS, PRÉSENTAIT RÉCEMMENT SES NOUVEAUX PROJETS 2024, SOUS LA FORME D'UNE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE THÉÂTRALISÉE. DANS LA CONTINUITÉ DE LA CRÉATION « ENTRAILLES, CLOWNES DE TERRAIN VAGUE » EXPORTÉE DANS LA FRANCE ENTIÈRE, LA COMPAGNIE DÉCLINERA « LA FÊTE DE LA CAROTTE » SOUS LA THÉMATIQUE DU CLOWN.**

Comme à son habitude, La Carotte présentait une assemblée générale théâtralisée, où les bénévoles et comédiens campaient avec drôlerie des personnages atypiques. Ils sont d'abord revenus sur les actions 2023, notamment le projet Idylle, porté en partenariat avec Jura Nord et la Région Bourgogne Franche-Comté. L'équipe s'est également étoffée avec l'arrivée de Purdey Bidas (prestation de services), ancienne programmatrice des Forges de Fraisans, et le retour de Jessica Dehlinger, chargée de communication et de diffusion. Nouveau site internet, nouvelle saison de la Bibliothèque humaine, animation de l'école de théâtre du Foyer rural de Dampierre et de son gala, tout premier stage de théâtre et de danse avec l'EMAJN, grande photo des bénévoles, Joyeuses brigades et Colporteurs de joyeuses paroles, Festival d'hiver à Orchamps... les actions ancrées sur le territoire ont été riches en 2023.

Dans la continuité de cette démarche qui constitue l'ADN de l'association soutenue activement par la Communauté de communes Jura Nord - proposer des projets ancrés localement, avec et pour les habitants de Jura Nord - La Carotte enverra de nouveau la Joyeuse Brigade ambiancer les marchés, les communes, les associations... Vous souhaitez la rejoindre? Deux journées de stage seront proposées en mars, pour des interventions d'avril à juin. 2024 sera aussi l'occasion de mettre à l'honneur le clown, thématique chère à Caroline Guidou, Daphné Amouroux et Cécile Druet qui ont écrit et interprètent le spectacle « Entrailles, clowns de terrain vague ». Présenté dans de nombreux festivals de l'Hexagone, il sera joué dans le cadre de la Fête de la Carotte le 6 juillet. Trois spectacles, un concert, de nombreuses interventions clownesques, un stage de clown... cette nouvelle édition sera détonante jusqu'au bout du nez... rouge. Parmi les nouveautés 2024, on notera également une ouverture de saison théâtralisée le 21 septembre.

Retrouvez tous ces rendez-vous sur le site de La Carotte: <https://lacarotte.org/>.